

Fallece el actor británico Alan Rickman



La Habana, 14 ene (RHC) El actor y director de cine británico Alan Rickman falleció este jueves a los 69 años víctima de cáncer, informaron medios británicos con fuentes cercanas al artista.

Rickman hizo cine, teatro y televisión durante más de 30 años y se dio a conocer sobre todo por sus papeles de villano en *Robin Hood, príncipe de los ladrones* (1992), por el que consiguió un premio Bafta al mejor actor de reparto, y *Duro de Matar*.

Entre sus trabajos más elogiados se encuentra el del profesor Snape en la saga de Harry Potter.

Entre las películas que interpretó cabe destacar también *Sentido y sensibilidad* (1995), *Dogma* (1999), la parodia de Star Trek titulada *Héroes fuera de órbita* (1999), *Love Actually* (2003), la película de Tim Burton *Sweeney Todd* (2007) -basada en el musical de Broadway, en la que interpreta al juez Turpin- y todas las entregas de la serie de Harry Potter (2001, 2002, 2004, 2005, 2007, 2009, 2010, 2011), basada en las novelas de la autora británica J. K. Rowling.



Radio Habana Cuba